



守破離

しゅ
は
り
[ʃú]
[hʌ]
[li]

流山市立常盤松中学校
- 第8号 -
令和6年12月16日(月)

「楽学両道」の鎌倉校外学習

12月5日(木)に鎌倉校外学習を実施しました。「楽学両道」という目標を立て、楽しみ、学べる校外学習となるよう、事前準備を進めました。班長部会ではルールを考え、学習部会では拝観場所を調べ、コース部会ではコースを決め、何度も部会やリーダー会で話し合いを重ねました。当日は天気にも恵まれ、大きな事故や怪我もなく、充実した時間を過ごすことができました。ご家庭でも、体調管理や持ち物など、多くのご協力をいただきありがとうございました。



校外学習実行委員から



1組	<p>初めは、みんなをまとめることができるかという不安がありましたが、活動していくうちに、大変な中にもやりがいを感じることができ、楽しく活動できました。みんなに支えてもらったおかげで楽しく安全な校外学習になったと思います。</p> <p>(居上 紘大)</p>
	<p>実行委員として不安もありましたが、みんなで、安全に楽しく校外学習に行くことができてよかったです。実行委員をやってよかったなと思いました。ありがとうございました。(加藤 玲奈)</p>
2組	<p>みんなが協力して、よい校外学習にできたと思います。班の人とも仲良くなれました。自分たちで時間の管理をするのが大変で、計画通りにいかないことがありましたが、この経験を林間学園や修学旅行に生かしたいです。</p> <p>(緒方 蓮介)</p>
	<p>みんなが「楽学両道」を意識して、行動できていてよかったです。2組の学級目標である「協力・団結」が班行動や全体での集合時などに見られました。1人1人が責任感を持ち、行動できたことで、マナーや社会性も身につけることができたと思います。これを今後の学校生活に生かしたいです。</p> <p>(中野 優)</p>
3組	<p>実行委員として、仕事や話し合いが楽しかったです。積極的に仕事に取り組み、達成感があったので、またこのような仕事にチャレンジしたいと思います。</p> <p>(坂 将希)</p>
	<p>みんなと一緒に最高の思い出を作るために、たくさん話し合いを重ねました。当日は、予定通りいかないこともありましたが、最終的には最高の思い出を作ることができたと思います。</p> <p>(中屋 陽里)</p>
4組	<p>初めは話を聞いてくれない人がいて、校外学習がうまくいかず不安でした。しかし、しだいに協力してくれる人が出てきて、当日は大きな問題もなく無事に一日を終えることができました。大変なこともありましたが、いい校外学習になってよかったです。</p> <p>(小松 未昊)</p>
	<p>初めは全体に指示を出せず、先生やもう一人の実行委員に頼ってばかりでしたが、友達も協力してくれて、徐々に自分から指示を出せるようになりました。この点が、実行委員として自分が成長できたところだと思います。実行委員になってよかったです。楽しんで学べた最高の校外学習になってよかったです。</p> <p>(奥寺 菜乃花)</p>
5組	<p>1年生になって初めての旅行的行事でしたが、みんな、しっかり学べ、しっかり楽しめたので、「楽学両道」の校外学習でした。学びでは伝統的な文化に触れ、また、楽しみでは有名な食べ物を満喫しました。</p> <p>実行委員長として大変なこともありましたが、みんなの協力のおかげで最高の思い出を作ることができました。そして、この校外学習を作り上げてこられたのは、先生方の支えがあったからだと思います。みんなと先生方に本当に感謝しています。充実した1日をありがとうございました。</p> <p>(幸田 地永)</p>
	<p>実行委員になった時は、不安な気持ちでいっぱいでしたが、みんなが元気で安全に鎌倉から帰ってこられるように頑張りました。校外学習当日は、「楽学両道」を達成でき、みんな元気に帰って来られたのでよかったです。</p> <p>(西田 優菜)</p>